

domingo 17 de abril de 2022

# El Ayuntamiento refuerza su apoyo a la Librea de Valle de Guerra con una ayuda de 25.000 euros para este año

*La partida forma parte de la línea de subvenciones impulsada por la Concejalía de Cultura para proteger, salvaguardar y divulgar los actos y actividades de una decena de entidades*



El Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado conceder 25.000 euros a la Librea de Valle de Guerra. Con esta subvención, la Corporación local refuerza su apoyo a la asociación cultural encargada de investigar, gestionar y mantener esta representación teatral, con más de un siglo de historia, para ayudar a sufragar los gastos que implicará su organización en este 2022, ya que previsiblemente volverá a su formato original en octubre después de estos más de dos años de pandemia.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, resalta que con esta partida se quiere “seguir contribuyendo a la conservación y divulgación de esta escenificación tan arraigada a nuestro municipio”, una de las funciones más importantes “no solo de Tenerife, sino también de Canarias, que ha conseguido perdurar en el tiempo gracias a la implicación ejemplar del pueblo vallero, por lo que debemos agradecer su esfuerzo y responder con el mismo grado de compromiso ante nuestra responsabilidad de salvaguardar el legado lagunero”.

La representación, que se lleva a cabo anualmente en honor a la Virgen del Rosario, se basa en un desfile con barcos que custodian la imagen hasta la plaza de la iglesia (que hoy permanecen resguardados en el recinto creado recientemente por el Ayuntamiento para proteger este patrimonio material) y en una recreación de la batalla naval de Lepanto, en la que lucharon, en 1571, soldados canarios liderados por el capitán palmero Francisco Díaz Pimienta. Por su valor, ha sido declarada Bien de Interés Cultural y forma parte de la Plataforma de Patrimonio Inmaterial de España, dependiente del Ministerio de Cultura.

La concejala de Cultura, Yaiza López Landi, recuerda que los 25.000 euros destinados este año a la Asociación Cultural Amigos de La Librea de la Virgen (frente a los 9.500 euros del pasado ejercicio) permitirán “dar estabilidad económica a la celebración”.

Esta cuantía se integra en la línea de subvenciones impulsada desde el área para contribuir a la organización de los actos y actividades previstas por una decena de entidades del municipio para este 2022.

Con un total de 241.765 euros (un 62% más respecto a 2021), “respaldamos los proyectos de los colectivos que se encargan de proteger y difundir gran parte de la riqueza lagunera, como es el caso de la Librea de Valle de Guerra. Una representación hecha por y para el pueblo que, gracias a la participación ciudadana y al esfuerzo de la asociación, ha logrado perdurar en el tiempo a pesar de las dificultades y las limitaciones provocadas por la pandemia”, destaca la edil.

Yaiza López Landi agradece “a todas las personas implicadas” la labor que han realizado durante estos últimos años “para mantener viva esta celebración” y detalla que desde la Concejalía “se está trabajando intensamente” en el procedimiento para poder ingresar cada una de las subvenciones previstas “en el menor tiempo posible”.

El propósito es que las organizaciones beneficiarias puedan disponer de la financiación “en tiempo y forma, tal y como venimos haciendo desde 2020, porque somos conscientes de la ayuda que supone ante la situación tan delicada que ha dejado la crisis sanitaria”, agrega.